



Marzo 28, 2017

Desde Defensa Civil provincial informaron que se esperan hasta el miércoles 29 inclusive, precipitaciones persistentes en algunas zonas de la provincia.

La subsecretaria de Defensa Civil y Protección Ciudadana, Vanina Merlo se refirió ayer, 27 de febrero, al alerta meteorológico que rige para la región por lluvias y tormentas de variada intensidad que comenzaron a registrarse a partir de la tarde-noche de ayer y se prevee que seguirá hasta la madrugada del miércoles inclusive.

La funcionaria explicó que 'se esperan tres días de inestabilidad, con la particularidad que se prevén precipitaciones de manera persistente'.

El último parte difundido desde el área de meteorología de la Autoridad de Interjurisdiccional de Cuenca (AIC) anuncia lluvias y chaparrones persistentes de distinta intensidad y duración, algunas localmente intensas. Además de descargas eléctricas pueden registrarse vientos con ráfagas fuertes, localizados en las áreas de tormentas.

El área de cobertura del alerta alcanza la zona de valles y meseta de la provincia del Neuquén, comprendiendo las localidades de San Patricio del Chañar, Añelo, Vista Alegre, Centenario, Neuquén capital, Plottier, Senillosa, Villa El Chocón, Plaza Huinco y Cutral Co.

Hacia la tarde-noche de hoy martes y el miércoles (entre 60 y 100 milímetros) para los valles de Río Negro y Neuquén. En la región Sur y Este de Río Negro pueden superar los 100 milímetros.

A partir del miércoles por la tarde se aguardan mejoramientos temporarios, con temperaturas altas que favorecerán el drenaje del agua.

La subsecretaria aclaró que, aunque 'se debe estar atento minuto a minuto a la evolución del pronóstico', hasta el momento 'no se esperan grandes precipitaciones para Añelo o Rincón de los Sauces, las cuales son bastante típicas para esta época'.

Asimismo, destacó que 'al venir de meses de mucha sequía, hoy tenemos un suelo muy permeable, lo que significa que ante las próximas precipitaciones vamos a tener un terreno con la capacidad de absorber la cantidad de agua que tengamos'.

Recomendaciones

Precisó que 'es muy importante que los gobiernos locales verifiquen y realicen las limpiezas en

las bocas de tormenta. Estos trabajos debieran haberse hecho la semana pasada, que es cuando desde Defensa Civil transmitimos el último alerta de la AIC, que estaba vigente hasta el día 29'.

Merlo comentó que desde la subsecretaría 'se tomará contacto permanente con cada una de las Defensas Civiles municipales, con el fin de transmitirles la evolución del pronóstico y las medidas que deben adoptar en cada localidad'.

En cuanto a las recomendaciones a los vecinos, indicó que 'es fundamental mantener las canaletas en condiciones, libres de hojas y otros materiales que obturen el paso del agua; realizar la limpieza de patios y lugares de escurrimiento natural para que la lluvia pueda drenar con facilidad; evitar retirar la basura durante mañana y el miércoles inclusive; y tener cuidado en la transitabilidad no solo dentro de la ciudad sino también en rutas, especialmente en aquellos tramos donde se prevé tener importantes precipitaciones'.

Finalmente, recordó que cualquier consulta podrá canalizarse a través de los números 103 de Defensa Civil Municipal o 105 de Defensa Civil provincial, que funcionarán con una guardia permanente. Por estados de ruta se solicita a la población que se informen a través de la página de Vialidad provincial.

Información extraída de Neuquén Informa 